

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

Assignment ID: PATI493899

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT	
NATURE OF CONVEYANCE:	MERGER	
EFFECTIVE DATE:	06/20/2023	
CONVEYING PARTY DATA		
	Name	Execution Date
	Multiphoton Optics GmbH	06/20/2023
RECEIVING PARTY DATA		
Company Name:	Heidelberg Instruments Mikrotechnik GmbH	
Street Address:	Mittelgewannweg 27	
City:	Heidelberg	
State/Country:	GERMANY	
Postal Code:	69123	
PROPERTY NUMBERS Total: 1		
	Property Type	Number
	Patent Number:	10836105
CORRESPONDENCE DATA		
Fax Number:	2157511142	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>		
Phone:	2155672010	
Email:	patents@crbcp.com,ldonaghy@crbcp.com	
Correspondent Name:	David M. Tener	
Address Line 1:	1635 Market Street	
Address Line 2:	7 Penn Center, 12th Floor	
Address Line 4:	Philadelphia, PENNSYLVANIA 19103-2212	
NAME OF SUBMITTER:	LAUREN DONAGHY	
SIGNATURE:	LAUREN DONAGHY	
DATE SIGNED:	09/16/2024	
Total Attachments: 8		
source=LAB14_HRB333834_2024#page1.tiff		
source=LAB14_HRB333834_2024#page2.tiff		
source=LAB14_HRB333834_2024#page3.tiff		
source=LAB14_HRB333834_2024#page4.tiff		
source=LAB14_HRB333834_EN_2024#page1.tiff		

source=LAB14_HRB333834_EN_2024#page2.tiff

source=LAB14_HRB333834_EN_2024#page3.tiff

source=LAB14_HRB333834_EN_2024#page4.tiff

PATENT

REEL: 068960 FRAME: 0315

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
1	a) HEIDELBERG INSTRUMENTS Mikrotechnik GmbH b) Heidelberg c) die Entwicklung, die Herstellung und der Vertrieb neuartiger Produktionsverfahren und Geräte zur Herstellung und Analyse von Mikrostrukturen, elektronischer Bauelemente für die Kommunikations- und Sensortechnik, der Erwerb und die Verwertung von Erfindungen, Patenten, Lizenzen und sonstigen Herstellungs- und Vertriebsrechten des vorgenannten Entwicklungs- und Fertigungsbereichs. Die Gesellschaft kann sich an gleichartigen oder ähnlichen Unternehmen beteiligen.	500.000,00 EUR	a) <u>Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, vertritt er allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, vertreten zwei gemeinsam oder ein Geschäftsführer mit einem Prokuristen. Die Vertretungsbefugnis kann im Einzelfall abweichend geregelt werden.</u> b) Geschäftsführer: <u>Fangerau, Michael, Leimen, *29.01.1957</u> Geschäftsführer: <u>Wynaendts van Resandt, Martin, Schwezingen, *05.06.1970</u>	<u>Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen:</u> <u>Kaplan, Roland Karl-Heinz, Heidelberg, *18.03.1958</u>	a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung Gesellschaftsvertrag vom 19.10.1989 zuletzt geändert am 28.06.2001	a) 13.02.2006 Kretz b) Dieses Blatt ist zur Fortführung auf EC umgeschrieben wo und dabei an die S des bisherigen Registerblattes getreten. Freigegeben am 13.02.2006. Tag der ersten Eintragung: 14.12.1989 Gesellschaftsvertrag: Sonderband Blatt 305 ff. Änderungsbeschluss: Sonderband Blatt 295
2					a) Die Gesellschafterversammlung vom 26.10.2005 hat die Änderung des Gesellschaftsvertrages in §§ 5 (Geschäftsführung), 6 (Gesellschafterversammlung), 8 (Jahresabschluss), 9 (Verfügun über Geschäftsanteile), 11 (Erbfolge) beschlossen. b) Änderung des Gesellschaftsvertrages: Sonderband I Blatt 443 ff Änderungsbeschluss: Sonderband I Blatt 426, 464	a) 20.02.2006 Dotterer b) Änderung des Gesellschaftsvertrages: Sonderband I Blatt 443 ff Änderungsbeschluss: Sonderband I Blatt 426, 464
3	b)		b)		a)	a)

PATENT

REEL: 068960 FRAME: 0316

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
	Gemäß § 3 EGGmbHG von Amts wegen ergänzt als Geschäftsanschrift: Tullastr. 2, 69126 Heidelberg	Vertretungsbefugnis geändert bei Geschäftsführer: Wijnandts-van-Resandt, Martin, Schweizingen, *05.06.1970 nun: mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.	Nicht mehr Geschäftsführer: Fangerau, Michael, Leimen, *29.01.1957		Die Gesellschafterversammlung vom 25.09.2012 hat die Änderung des Gesellschaftsvertrages in den §§ 9 (Kündigung, Verfügung über Geschäftsanteile) und 13 (Bewertung) beschlossen.	14.01.2013 Kretzler
4		b) Personenbezogene Daten (Familienname) von Amts wegen berechtigt bei Geschäftsführer: Wynaendts van Resandt, Martin, Schweizingen, *05.06.1970 mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.				a) 21.01.2013 Kretzler
5	c) Gegenstand geändert, nun: Gegenstand des Unternehmens ist die Entwicklung, die Herstellung und der Vertrieb neuartiger Produktionsverfahren und Geräte zur Herstellung und Analyse von Mikrostrukturen, elektronischer Bauelemente für die Kommunikations- und Sensortechnik, der Erwerb und die Verwertung von Erfindungen, Patenten, Lizenzen und sonstigen Herstellungs- und Vertriebsrechten des vorgenannten Entwicklungs- und Fertigungsbereichs. Die Gesellschaft darf alle Geschäfte und Handlungen vornehmen, die dem Gesellschaftszweck unmittelbar oder mittelbar zu dienen bestimmt sind. Sie darf	a) Allgemeine Vertretungsregelung geändert, nun: Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, vertritt er allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, vertreten zwei gemeinsam oder ein Geschäftsführer mit einem Prokuristen.			a) Die Gesellschafterversammlung vom 18.11.2015 hat die Neufassung des Gesellschaftsvertrages beschlossen. Dabei wurde insbesondere der Gegenstand des Unternehmens und die allgemeine Vertretungsregelung geändert.	a) 27.11.2015 Kretzler

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
	im In- und Ausland Zweigniederlassungen errichten, andere Unternehmen/Unternehmen mit gleichartigem oder ähnlichem Gegenstand errichten, erwerben, sich an ihnen beteiligen und/oder ihre Geschäfte führen.					
6			b) Bestellt als Geschäftsführer: Rößler, Konrad Friedrich, Heidelberg, *19.06.1966 Bestellt als Geschäftsführer: Diez, Steffen, Heidelberg, *02.12.1972			a) 16.08.2017 Kretzler
7			b) Nicht mehr Geschäftsführer: Wynaendts van Resandt, Martin, Schweitzingen, *05.06.1970	Prokura erloschen: Kaplan, Roland Karl-Heinz, Heidelberg, *18.03.1958 Erteilt:		a) 14.02.2020 Kretzler
8	b) Neue Geschäftsanschrift: Mittelgewannweg 27, 69123 Heidelberg			Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Ritmaier, Jenny, Ketsch, *24.06.1983 Jehle, Achim, Heidelberg, *20.12.1967		a) 07.04.2021 Kretzler
9				Erteilt: Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Heyl, Peter, Heidelberg, *09.05.1969 Prokura erloschen:		a) 23.05.2022 Kretzler

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
				Ritmaier, Jenny, geb. Alvarez Alvarez, Ketsch, *24.06.1983		
10					b) Mit der Gesellschaft (übernehmender Rechtsträger) ist aufgrund des Verschmelzungsvertrages vom 20.06.2023 und der Versammlungsbeschlüsse der beteiligten Rechtsträger vom 20.06.2023 die Gesellschaft mit beschränkter Haftung "Multiphoton Optics GmbH", Würzburg (Amtsgericht Würzburg HRB 12802) verschmolzen (Verschmelzung zur Aufnahme). Auf die bei Gericht eingereichten Urkunden wird Bezug genommen.	a) 04.07.2023 Kaluza

Registration number	Company Registered office, branch office, domestic business address, authorised recipient, branch offices Corporate purpose	Nominal or share capital	a) General rules of representation b) Executive Board, management body, managing directors, personally liable partners, managing directors, authorised representatives and special powers of representation	Authorised representative	a) Legal form, inception, articles of incorporation or articles of association b) Other legal relationships	a) Date of entry b) Comments
1	2	3	4	5	6	7
1	HEIDELBERG INSTRUMENTS Mikrotechnik GmbH Heidelberg	500,000.00 EUR	a) If only one managing director has been appointed, they shall represent the company alone. If several managing directors have been appointed, two shall represent the company jointly or one managing director together with an authorised signatory. The authorisation to represent the company may be regulated differently in individual cases. b) Fangerau, Michael, Leimen, *29/01/1957 Managing Director Wynandus van Rensandt, Martin, Schwetzingen, *05/06/1970	Joint procuration together with a managing director or another authorised signatory Kaplan, Roland Karl-Heinz, Heidelberg, **18/03/1958	a) Limited liability company Articles of association dated 19/10/1989, last amended on 28/06/2001	a) 13/02/2006 Kret b) This sheet has been computerised, if continuation and he replaced previous register sheet. Approved c 13/02/2006 Date of first entry: 14/12/1989. Articles of Association: Special Issue Sheet 305 ff. Amendment resolution: Special Issue Sheet 285
2	the development, manufacture and distribution of innovative production processes and equipment for manufacturing and analysing microstructures, electronic components for communications and sensor technology, acquisition and exploitation of inventions, patents, licenses and other manufacturing and sales rights to the aforementioned development and production area. The company may hold a participating interest in companies with the same or a similar corporate purpose.				a) The shareholders' meeting of 26/10/2005 resolved to amend the articles of association in Sections 5 (management), 6 (shareholders' meeting), 8 (annual financial statements), 9 (disposal of shares), 11 (succession).	a) 20/02/2006 Dortmer b) Amendment to the articles of association: Special Issue Sheet 443 ff Amendment resolution: Special Issue Sheet 426, 464
3	b)		b)		a)	a)

PATENT

REEL: 068960 FRAME: 0320

Registration number	Company Registered office, branch office, domestic business address, authorised recipient, branch offices Corporate purpose	Nominal or share capital	c) General rules of representation d) Executive Board, management body, managing directors, personally liable partners, managing directors, authorised representatives and special powers of representation	Authorised representative	a) Legal form, inception, articles of incorporation or articles of association b) Other legal relationships	c) Date of entry d) Comments
1	2	3	4	5	6	7
	Added as business address in accordance with § 3 EGBildHG ex officio: Tullastr. 2, 69126 Heidelberg		Authorisation to represent changed for Managing Director: Wijnands-van-Rensand, Martin, Schweitzingen *05/06/1970 Now: with the authorisation to conclude legal transactions on behalf of the company in his own name or as a representative of a third party. No longer Managing Director: Fangerau, Michael, Leimen, *29/07/1957		The shareholders' meeting on 25/09/2012 resolved to amend the Articles of Association in Sections 9 (termination, disposal of shares) and 13 (valuation).	14/01/2013 Kretzler
4			b) Personal data (surname) corrected ex officio for Managing Director: Wijnands van Rensand, Martin, Schweitzingen *05/06/1970 with the authorisation to conclude legal transactions on behalf of the company in his own name or as a representative of a third party.			a) 21/01/2013 Kretzler
5	c) Corporate purpose changed, now: The corporate purpose is the development, manufacture and sale of innovative production processes and equipment for manufacturing and analysing microstructures, electronic components for communication and sensor technology, acquisition and exploitation of inventions, patents, licenses and other manufacturing and sales rights to the aforementioned development and production area. The company may enter into all transactions and operations which are directly or indirectly designated to serve the corporate purpose. It may		a) General rules of representation changed; now: If only one managing director has been appointed, they shall represent the company alone. If several managing directors have been appointed, two shall represent the company jointly or one managing director together with an authorised signatory.		a) The shareholders' meeting on 18 November 2015 resolved to revise the articles of association. In particular, the corporate purpose and the general rules of representation were changed.	a) 27/11/2015 Kretzler

PATENT

REEL: 068960 FRAME: 0321

Registration number	Company	Nominal or share capital	e) General rules of representation f) Executive Board, management body, managing directors, personally liable partners, managing directors, authorised representatives and special powers of representation	Authorised representative	a) Legal form, inception, articles of incorporation or articles of association b) Other legal relationships	e) Date of entry f) Comments
1	2	3	4	5	6	7
	set up branch offices at home and abroad and may set up, acquire, hold a participating interest in and/or manage the business of other companies/companies with the same or a similar corporate purpose.					
6			b) Appointed as Managing Director: Rößler, Konrad Friedrich, Heidelberg, *19/06/1966 Appointed as Managing Director: Diez, Steffen, Heidelberg, *02/12/1972			a) 16/08/2017 Kretzler
7			b) No longer Managing Director: Wynandus van Resandt, Martin, Schweitzingen, *05/05/1970	Authorised representation powers cancelled: Kepian, Roland Karl-Heinz, Heidelberg, *18/03/1958 Issued:		a) 14/02/2020 Kretzler
8	b) New business address: Mittelgemarkweg 27, 69123 Heidelberg			Joint procuration together with a managing director or another authorised signatory: Rittmaier, Jenny, Ketsch, *24/05/1983 Jehle, Achim, Heidelberg, *20/12/1967		
9				Issued: Joint procuration together with a managing director or another authorised signatory: Heyl, Peter, Heidelberg, *08/05/1989 Authorised representation powers cancelled:		a) 23/05/2022 Kretzler

PATENT

REEL: 068960 FRAME: 0322

Registration number	Company Registered office, branch office, domestic business address, authorised recipient, branch offices Corporate purpose	Nominal or share capital	g) General rules of representation h) Executive Board, management body, managing directors, personally liable partners, managing directors, authorised representatives and special powers of representation	Authorised representative	a) Legal form, inception, articles of incorporation or articles of association b) Other legal relationships	g) Date of entry h) Comments
1	2	3	4	5	6	7
				Rittmeier, Jenny, née Alvarez Alvarez, Ketsch, *24/05/1983		
10					a) "Multiphoton Optics GmbH" (limited liability company Würzburg, (Würzburg Local Court HRB 12802) was merged with the company (acquiring legal entity) on the basis of the merger agreement dated 20 June 2023 and the resolutions of the meetings of the legal entities involved dated 20 June 2023 (merger by absorption). Reference is made to the documents submitted to the court. b)	a) 04/07/2023 Kaliuza

PATENT

REEL: 068960 FRAME: 0323

I hereby certify this to be a true and correct translation from German to English to the best of my knowledge and belief.
Heidelberg (Germany), dated 11 June 2024

sworn translator

BAUMANN TRANSLATIONS

- Übersetzungsbüro Baumann

ALLE SPRACHEN

Postfach 12 01 67

68065 Heidelberg

RECORDED: 09/16/2024